



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Partenariat pour un Nunavut sans tuberculose à l'occasion de la Journée mondiale de lutte contre la tuberculose

Iqaluit, Nunavut (le 24 mars 2025) – Aujourd'hui, le ministre de la Santé du gouvernement du Nunavut, John Main, et le président de Nunavut Tunngavik Inc. (NTI), Jeremy Tunraluk, ont réaffirmé leur engagement à éliminer la tuberculose (TB) au Nunavut. À l'occasion de la Journée mondiale de lutte contre la tuberculose, ils reconnaissent les efforts de collaboration en cours pour lutter contre la tuberculose, réduire la peur et la stigmatisation liées à la tuberculose et améliorer les résultats en matière de santé pour les personnes et les communautés touchées par la tuberculose à travers le Nunavut.

Le thème de la Journée mondiale de lutte contre la tuberculose de cette année est « *Oui! Nous pouvons mettre fin à la tuberculose : engagez-vous, investissez et agissez* ». Ce thème renforce l'importance de l'engagement du Nunavut, des investissements ciblés et des solutions axées sur l'action.

Pour marquer cette journée, le GN et NTI lancent un concours d'art à l'échelle du territoire. Ouvert aux Nunavummiut de tous âges, y compris les Inuits du Nunavut qui résident à l'extérieur du territoire, le concours offre des prix intéressants pour différents groupes d'âge. Soumettez vos œuvres pour démontrer comment nous pouvons nous unir en tant que communauté saine pour mettre fin à la tuberculose et soutenir les personnes touchées. Les œuvres sélectionnées seront présentées dans un calendrier de sensibilisation à la tuberculose 2026. Les candidatures sont ouvertes jusqu'au 25 avril 2025 et les gagnant(e)s seront annoncé(e)s plus tard en mai.

La tuberculose est une maladie infectieuse qui touche de nombreuses personnes dans le monde. Le GN et NTI, guidés par le cadre d'élimination de la tuberculose de l'Inuit Tapiriit Kanatami, travaillent de concert pour mettre fin à la tuberculose au Nunavut en améliorant l'accès au dépistage et au traitement de la tuberculose dans les communautés. Ils fournissent également un soutien direct aux communautés touchées

